Mein St. Veit

Neben dem Pfingstfest der Glantaler Blasmusik und einem tollen Kuss-Foto, bezwang die Feuerwehr Althofen den Kulm beim Red Bull 400.



Pfingstfest

In Grasdorf fand das traditionelle Pfingstfest der Glantaler Blasmusik Frauenstein statt. Neben einem Festgottesdienst, gestaltet durch Pfarrer Helmut Tuschar, gab es einen Frühschoppen, bei dem Kapellmeister Martin Schrall mit seinem Blasorchester der Marktgemeinde Moosburg für die musikalische Umrahmung sorgte. Am Nachmittag startete das Festkonzert der Glantaler Blasmusik Frauenstein und der Jugendkapelle der Glantaler Blasmusik.

Am Bild: Die Marketenderinnen Sabrina Sternat, Christina Mauko, Melanie Finster, Angela Pugganig mit Kapellmeister Siegfried Schatz

Red Bull 400

Den "Sturm auf den Kulm" beim Red Bull 400 nahm als einzige Kärntner Feuerwehrstaffel die Feuerwehr Althofen mit Wilfried Fritz, Christoph Lichtnegger, Michael Obermailänder und Markus Zuschnig auf sich. Die Kameraden aus Althofen schafften es als 11. von 29 teilnehmenden Feuerwehrstaffeln über die Zielkante – zwar total erschöpft, aber mit Stolz den Kulm bezwungen zu haben.

Am Bild: Kdt.-Stv. OBI Markus Zuschnig, HFM Michael Obermailänder, OFM Christoph Lichtnegger und HFM Wilfried Fritz





Ein Erinnerungsfoto erhielt Martin Strebenitzer, der Sieger vom Kranzelreiten in Weitensfeld, vom Pressefotografen Manfred J. Schusser. Der 17-jährige Schüler setzte sich im Wettlauf gegen Andreas Kollegger durch und konnte am Ende die steinerne Jungfrau küssen.

Am Bild: Martin Strebenitzer und Pressefotograf Manfred J. Schusser mit dem Kuss-Foto



Fest unter den Linden

Die Frühlingsliedertafel der **Sängerrunde Kraßnitz** war wieder ein Erfolg. Zahlreiche Gäste genossen den Abend und lauschten den musikalischen Klängen der teilnehmenden Chöre. Die Veranstaltung wurde u.a. vom **MGV Hörzendorf**, der Sängerrunde **St. Georgen**, der **Singgemeinschaft Steuerberg** und von musizierenden Kindern umrahmt. Die Sängerrunde Kraßnitz bedankt sich bei allen Besuchern und freut sich schon auf die Frühlingsliedertafel im nächsten Jahr.



Pilotprojekt

Mit dem über ein Schuljahr andauernden Pilotprojekt "Pusteblume und Sonnensprache" arbeiteten die Trainerinnen **Christina Kienberger** und **Renate Huber** mit Jugendlichen des 2. Jahrganges der Fachschule Ehrental an dem eigenen Motivationsverhalten. Behandelt wurde auch das Thema "Gewaltfreie Kommunikation." Den Abschluss bildete ein Feuerlauf. Für die mutigen Schülerinnen und Klassenvorstand Gerda Truppe-Rescher war es ein unvergessliches Erlebnis.



Partnerschaft

Ein Beispiel der Völkerverständigung gaben die Mitglieder des Lions Clubs Friesach Burgenstadt, als sie eine Partnerschaft mit dem Lions Club Canakkale (Türkei) in Friesach schlossen. Die Friesacher Lions hatten, mit Präsident **Ralf Blaha** sowie den Vizepräsidenten **Andreas Maier** und **Herbert Haßhold**, ein tolles Besichtigungsprogramm für ihre Gäste zusammengestellt. Für den Gegenbesuch im Sommer in Canakkale gibt es bei den Friesacher Lions bereits eine Anmeldeliste.



Fachgerechte Durchführung sämtlicher GARTENGESTALTUNGSARBEITEN

- Bepflanzung
- Rasenarbeiten
- Pflasterarbeiten
- Baum u. Heckenschnitt
- Biotope u. Schwimmteiche

In unseren beiden Verkaufsstellen führen wir ein umfangreiches Sortiment an Freilandpflanzen.

Ob Großbäume, Heckenpflanzen, Rosen, Obstbäume, Blütensträucher,

Blütenstauden, Wasserpflanzen, Erden, Dünger, Mulch etc. – kommen Sie einfach vorbei.

Wir beraten Sie gerne kostenlos und unverbindlich.

Gartencenter Fleischhacker

Friesacherstraße, St.Veit/Glan (vis-à-vis Hauptbahnhof) Tel. und Fax: 04212 / 5580

Baumschule Fleischhacker

Geiersdorf 1, Pischeldorf Tel. 04224 / 2276, Fax 04224 / 2028.

www.gartengestaltung-fleischhacker.com



Gartengestaltung Fleischhacker

Garten- und Landschaftsbau Sportplatzbau/Sanierung

Supplied to \$300 Or University Tid - 0.0373/2000 From \$2777/200